



Cuestionan apoyo del PRI de Alito

CLAUDIA SALAZAR

De visita en Campeche, Xóchitl Gálvez fue cuestionada por aceptar el apoyo del PRI, cuyo dirigente nacional es el ex Gobernador de la entidad, Alejandro Moreno.

Ante la insistencia de la prensa local sobre cómo lidiará con Alito, la aspirante presidencial del Frente opositor respondió que sólo podía responder por ella misma.

“Yo respeto al presidente nacional del PRI, para mí todos los priistas merecen

respeto. Lo único que puedo decir es que el País está mal, y ustedes lo saben”, expresó.

Recordó que también fue militante del tricolor la actual Gobernadora de Campeche, la morenista Layda Sansores.

“Porque se cambiaron a Morena, sienten que ya se purificaron, pero todos sabemos que la Gobernadora actual dejó quebrantos en la Ciudad de México, con las escaleras que hasta la fecha siguen sin funcionar en la Alcaldía Álvaro Obregón”, señaló, en alusión a Layda Sansores.